

Schlüsselübergabe der besonderen Art: Die Architekten überreichen Schulleiter Markus Bürger einen überdimensionalen Transponder für die moderne Schließanlage der neuen Hessenwaldschule. Foto Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) An diesem Tag stimmte einfach alles: Als die Hessenwaldschule mit einem Schulfest der Superlative eröffnet wurde, lachte die Sonne vom Himmel, freuten sich die Wegbereiter und Begleiter mit Landrat Klaus-Peter Schellhaas und Erstem Kreisbeigordnetem Christel Fleischmann an der Spitze über das sehenswerte und an diesem Tag vielbestaunte Ergebnis und amüsierten sich die über 200 Kabarettfans über die teils skurrilen, teils feinsinnigen und manchmal auch derben Pointen von Bernd Regenauer, dem Träger des Deutschen Kabarettpreises. Wenn alles fertig ist, wird der Landkreis für die Hessenwaldschule 28 Millionen Euro ausgegeben haben. Die Architekten übergaben Schulleiter Markus Bürger (rechts) den Schlüssel der Moderne - einen Transponder in Übergröße.

Mehr über diesen besonderen und historischen Tag lesen Sie im DARMSTÄDTER ECHO

Eine Bildergalerie zur Eröffnung der neuen Hessenwaldschule finden sie HIER

Die Schulgemeinde dankt allen Sponsoren auf das Herzlichste:



Die Sponsoren ermöglichten Preise für glückliche Gewinner:

赏 <u>Drucken</u>

PDF

Weiterempfehlen

RSS Abonnieren



Veröffentlicht am:

tps://hessenwaldschule.o Powered by Contrexx WCMS	de/index.php?cm	d=details&news	sid=360&pdfvie	w=1&printview	=1&printview=	1&printvie	